



千葉県吹奏楽連盟 会長  
**岩瀬 良三**

## 千葉県吹奏楽連盟創立50周年を迎えて

このたび、千葉県吹奏楽連盟が記念すべき創立50周年を迎えることができましたことを、心からお礼申し上げます。

千葉県吹奏楽連盟は昭和31年に創立され、最初は17団体でのスタートでしたが、演奏会やコンクール等の開催を通して吹奏楽の普及向上を図り、現在では600団体を超える規模となりました。

加盟団体は全国的な吹奏楽コンクールやアンサンブルコンテスト等、各種コンクールに出席し、それぞれ優秀な成績を収め全国的に高いレベルにあり、吹奏楽及び管打楽器のレベル向上により千葉県の音楽文化の振興に大きく貢献しております。

吹奏楽の魅力は、演奏者的心が一つとなり各楽器の音が美しく響きあい、聴衆と演奏者が一体となる瞬間の感動だと思います。演奏者の個人の技術向上も大切ですが、なにより皆で協力し合い、綺麗な音の響き合いを追求して努力し、音楽の美しさに互いに感動し豊かな感性を磨いていくことが大切です。

千葉県の吹奏楽は小・中・高校のスクールバンド活動の他、大学・職場・市民バンド等多岐にわたり広く活動が盛んであり、連盟主催による演奏会やコンクール等多彩な事業展開により全国的にも先導的な役割を果たしております。また、学校においては、指導者の厚い情熱から、全国的に高いレベルにあり、音楽を通して豊かな心の成長を目指した情操教育にとっても優れた業績をあげられ、加盟団体の皆様のたゆみない努力の賜物と深く敬意を表します。

少子化による青少年の吹奏楽人口の低下が懸念されますが、技術の向上だけでなく、演奏することの楽しさや、音楽の美しさなど吹奏楽の魅力を更にアピールし、だれもが音楽を楽しめるための環境づくりにより、多くの人に音楽を楽しんでいただけたらと思います。

創立から半世紀になる輝かしい節目の年を迎え、改めて多くの関係者に感謝申し上げますとともに、指導にあたられる皆様方のご健勝を心より祈念いたしまして、謝辞といたします。